

## 12. Vollmondspaziergang

am Donnerstag, den 11. August 2022

### „ERDE-FEUER-WASSER-LUFT, alles was du brauchst zum Leben“

Nach zweijähriger Pause durften wir heuer wieder zahlreiche Besucher bei unserem „12. Literarischen Vollmondspaziergang“ begrüßen, darunter auch viele unserer „Stammgäste“. An dieser Stelle vielen Dank für eure Treue! Der Vollmondspaziergang stand unter dem Thema „Erde-Feuer-Wasser-Luft, alles was du brauchst zum Leben“ und führte uns in den Gmündner Stadtteil Karnerau. Der Spaziergang führte uns an 7 wunderschöne Plätzchen, die teilweise sogar den Gmündner Besuchern nicht bekannt waren.

**Heidemarie Penker** trug am Hanffeld der Familie Waidbacher einen Text von Maria Sibylla Merian über die Metamorphose der Schmetterlinge vor.

**Josef Gracher** zog uns am „Karnerau Beach“ und am Teich mit seiner bühnenreifen Darbietung von Strophen aus 2 Balladen zu Wasser und Feuer in seinen Bann.

**Brunhilde Gritzner** saß auf einem „Monolithstein“ und befasste sich in ihrem, zum Nachdenken anregenden Text mit dem „Patienten Erde“.

**Blandine Unterasinger** beschäftigte sich mit ihrem Element Luft und zeigte uns am alten Drahtseilbahnsteinbogen auch einige Luft-Heilübungen. Seifenblasen durften nicht fehlen.

**Desiree und Hansjörg Penker** brachten uns mit ihrem „Luftigen Streitgespräch“ am Teich zum Lachen. Und **Annemarie Reichmann** brachte mit ihrem Text „Der Baum und das Wunder der 4 Elemente“ unter der großen Linde am Teich den Abend zu seinem krönenden Abschluss.

Wunderbar musikalisch umrahmt wurde der Spaziergang von Barbara Fian aus Seeboden, die ruhige, zu den Texten passende Stücke auf ihrer Steirischen Harmonika vortrug. Und von Hansjörg Penker, der uns schon über alle 12 Vollmondspaziergänge mit seiner Gitarre und seiner Stimme erfreut.

Ich möchte mich auf diesem Wege bei allen Akteuren des 12. Vollmondspazierganges für ihre unentgeltliche, begeisterte und engagierte Mitarbeit von ganzem Herzen bedanken.

Als kleines Überraschungsgeschenk an die Besucher gab es heuer einen handbemalten Schlüsselanhänger mit den Symbolen der Elemente und einen Elementetee. Bei allen Besuchern bedanken wir uns für die äußerst positiven Rückmeldungen, das Mitsingen und Mitatmen und das Bleiben auf ein Gläschen Wein. Ihr wart ein tolles Publikum!

Dies alles spornt uns sehr zum Vollmondspaziergang im nächsten Jahr an. Wir freuen uns schon auf euch!

Eure Gabi Lager, Bibliothekarin der Bibliothek Gmünd

